
〇一般質問項目

通告順 質問議員 質問項目

1 西　岡　裕喜広 　直島ハマチで町おこしを

2 松　島　俊　雄 　年頭所感に質問　「町政」は主体性が肝要ではないか

　①　高校生ら若者の考え・意見を聞く機会を
　　　　（選挙権１８歳からを受けて）

　②　地域おこし協力隊の今後について

　③　エコタウンハウスの再利用と「ソラシオ」製造所の
　　　今後について

3 井　下　良　雄



〇一般質問項目

通告順 質問議員 質問項目

1 西　岡　裕喜広 　生活道路の補修整備について

2 松　島　俊　雄 　県の「ゴールドプロジェクト」に参画してはどうか

　①　移住・定住対策の具体策は

　②　「観光直島」特産品等の将来性は
3 井　下　良　雄



〇平成２８年第５回定例会　(９月議会)　　一般質問項目

通告順 質問議員 質問項目

1 西　岡　裕喜広 　女性の活躍の場を

2 井　下　良　雄 　中学・高校生等の宿泊施設の復活を



〇平成２８年第 ６ 回定例会　(１２月議会)　　一般質問項目

通告順 質問議員 質問項目

1 西　岡　裕喜広 　生活道路の危険箇所の対処を

2 松　島　俊　雄 　「避難行動要支援者名簿」の活用を問う

　ふれあい診療所運営改善について

　新協力隊の仕事内容は

　中学生１日議会一般にも傍聴を

4 濵　口　敏　夫 　将来に不安のない葬儀体制を

3 井　下　良　雄


